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На современном этапе развития техногенной цивилизации технологии, которые раньше были 
направлены на изменение внешней по отношению к человеку окружающей среды, начинают втор-
гаться в природу самого человека и в систему выстроенных им общественных отношений. Дегу-
манизирующее воздействие таких технологий может привести к крайне негативным социальным 
последствиям, связанным с подрывом биосоциального единства человечества. В этой ситуации во-
прос о том, может ли право, которое до сих пор сдерживало критически опасные последствия ро-
ста технологического могущества человека, справиться с новыми вызовами, становится исключи-
тельно актуальным.
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At the present stage of the technogenic civilization development technologies that were previously
aimed at changing the environment external begin to invade the nature of a person himself and the system 
of social relations. The dehumanizing effect of such technologies can lead to extremely negative social con-
sequences associated with the undermining of the mankind biosocial unity. In this situation, the question of 
whether the law, which has so far prevented the critically dangerous consequences of the growth of human 
technological power, can be able to handle the new challenges, becomes extremely urgent.
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